



Pj. Bupati Andriyanto Sematkan PIN Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke-1095, Pertanda Rangkaian Acara Mulai Digelar



Senin, 2 September 2024

Pemerintah Kabupaten Pasuruan bersiap merayakan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke-1095 pada 18 September 2024. Pj. Bupati Andriyanto secara simbolis menyematkan PIN Hari Jadi kepada lima orang perwakilan Kabupaten Pasuruan, menandai

dimulainya rangkaian acara. Dalam apel pagi, Pj. Bupati juga menyampaikan pesan kepada ASN untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat, serta menekankan pentingnya menjaga netralitas dalam Pemilukada.

Peringatan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke-1095 dirayakan dengan beragam kegiatan yang berlangsung mulai Agustus hingga November 2024. Rangkaian acara ini meliputi Lomba Kebersihan dan Video, Pasar Rakyat, serta berbagai festival dan hiburan rakyat. Peringatan Hari Jadi ini juga diharapkan dapat meningkatkan rasa memiliki dan kebanggaan warga terhadap Kabupaten Pasuruan.

Tema peringatan tahun ini adalah "Bersinergi Menuju Pasuruan Maju Penuh Maslahat". Tema ini merepresentasikan kolaborasi dan kerjasama dari berbagai pihak untuk mencapai tujuan bersama, yakni menjadikan Kabupaten Pasuruan sebagai daerah yang sejahtera dan penuh kebaikan bagi seluruh warganya.

Peringatan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke-1095 diharapkan dapat menjadi momen untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan publik. Pj. Bupati Andriyanto juga meminta ASN untuk menjaga netralitas dalam Pemilukada yang akan datang. Rangkaian acara yang telah disiapkan diharapkan dapat memberikan manfaat bagi seluruh lapisan masyarakat di Kabupaten Pasuruan.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berharap melalui peringatan Hari Jadi ini, masyarakat semakin sadar dan bangga menjadi bagian dari Kabupaten Pasuruan. Rangkaian acara yang diselenggarakan diharapkan dapat menumbuhkan semangat kebersamaan dan rasa memiliki, serta mendorong kemajuan Kabupaten Pasuruan ke arah yang lebih baik.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.